



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

Le Président

Madame Andrée VILLANUEVA
10 rue du téton de Venus
Super Lioran
15300 LAVEISSIERE

Nos réf. : DTOUR18 I12855 L68901

Le Conseil régional, le

16 AOÛT 2018

Chère Madame,

J'ai bien reçu votre courrier en date du 8 juillet, dans lequel vous m'interpellez sur les craintes que vous avez sur le maintien de l'attractivité touristique de la station du Lioran et votre volonté de réaliser des investissements pour renouveler les jeux pour les enfants sur le site.

Je tiens tout d'abord à vous confirmer l'engagement de la Région aux côtés des projets de la station du Lioran et plus largement du Massif Cantalien, reconnu comme « Site Touristique Emblématique » et « Territoire Montagne 4 saisons » par la Région. C'est un signal fort de l'attractivité de ce site, véritable fleuron de la destination Cantal.

La Région accompagne ainsi ce territoire dans la mise en œuvre d'une stratégie de diversification et différenciation de l'offre touristique valorisant l'ensemble de ses ressources naturelles, culturelles, agricoles, artisanales, environnementales...

En effet, au-delà du confortement de l'activité neige pour assurer l'économie des stations, le développement pérenne du tourisme de montagne passe aussi par la carte de la diversification et la différenciation des stations, en se développant sur toutes les saisons. Notre ambition est de renouveler et augmenter la fréquentation de la montagne.

Une réelle dynamique est portée par le territoire et la station du Lioran qui souhaitent investir dans des projets de développement dans les années à venir, autour desquels l'ensemble des partenaires publics seront mobilisés, dont la Région.

Il s'agit de projets de grande envergure, qui nécessitent une réflexion poussée au vu des enveloppes financières envisagées. Une réflexion globale sur le repositionnement de la station est d'ailleurs lancée. Cette démarche, proposée en partenariat avec l'ensemble des acteurs locaux, permettra de prioriser les actions à développer, tant sur les enjeux d'accessibilité, de services, d'hébergement, etc.

La Région se joint ainsi à Atout France, Agence de développement touristique de la France, qui porte l'initiative d'une approche en faveur de la réhabilitation de l'immobilier de loisirs, en appui au Département du Cantal. Concernant la question précise du renouvellement des jeux d'enfants, la Région se tient bien entendu à la disposition de la commune de Laveissière afin d'étudier avec elle les possibilités d'accompagnement financier notamment au titre des dispositifs de soutien à l'aménagement du territoire.

Je vous assure une nouvelle fois du soutien de la Région aux projets structurants qui seront portés par le territoire pour développer son attractivité et rayonner touristiquement, été comme hiver.

Je vous prie de croire, Chère Madame, en l'assurance de ma considération distinguée.



Laurent WAUQUIEZ